

Zugerberg- Höllgrotten- Baar, 26. Juli 2018

6 Frauen und 3 Männer, Tourenleiterin Erika Anliker

Um 6:30 ging's ab Lyss mit der SBB los Richtung Bern, Luzern nach Zug. Dort brachte uns nach einer kurzen Busfahrt die Standseilbahn hoch über Zug auf den Zugerberg. Hier genossen wir mit herrlichem Blick auf den Zugersee und das Hinterland Kaffee und Gipfeli. Frisch gestärkt machten wir uns danach auf unsere Wanderung. Nach einem kurzen Aufstieg auf den Aussichtspunkt Hohwacht staunten wir erneut über das grossartige Panorama, das sich uns in leichtem Dunst darbot: Rigi, Ägerisee, ja sogar Eiger, Mönch und Jungfrau waren unter anderem zu sehen! Nächstes Ziel waren die Höllgrotten. Der Weg dorthin führte uns immer wieder leicht abwärts über Matten und durch Waldabschnitte, dem Lorzentobel entlang. Nach dem Picknick besichtigten einige die beiden Grotten, die vor 150 Jahren beim Tuffsteinabbau entdeckt worden waren. Die eindrucklichen Tropfsteinformationen sind 6000 Jahre alt und werden zum Teil auch farbig beleuchtet. Jetzt wartete noch ungefähr eine Stunde leichter Abstieg bis nach Baar auf uns. Weil wir von Baar direkt mit dem Bus nach Zug fahren konnten und noch genug Zeit war, liessen wir es uns zum Schluss im kühlen Schatten am Zugersee bei Glace, Bier, Zugerkirchtorte und Kaffee gutgehen. Der Heimweg erfolgte über Luzern und Bern wieder ins Seeland. Danke, Erika, für eine schöne Tour in eine uns weniger bekannte Gegend! Ursula Moser